

Berlin sendt für Ihren Auftrag gegen Körner. Seine Replik fragt, daß der Mann verantwortlich ist. Aber Sie sind nicht hoffnlich vor ihm geweissig geworden sein!

Von Martin Meyer habe ich einen Aufsatz über die Persönlichkeit des Astronomus und die Autonomie der Ann. Zürich. und Einsiedl erhalten. Da er zu Kurze im Gepräge steht, wird die Entscheidung über die Aufnahme, bezüglich wie die Einholung der Entscheidung der Redaktionskommision wohl so lange verlangt werden müssen, bei dem zweiten Teil von Körners Arbeit (Quellen und Verfassern der Reichenauer) vorliegt.

Ich freue mich zu hören, daß Ihnen die Tagespresse hier gut bekommen ist. Wir haben nur Luff gebadet und fleißig Bergs umklebt, wozu das Ihnen mit Unrecht als aus seiner Kirche wegen lobenswert geschichtete St. Anton die beste Gelegenheit bot. In Leipzig habe ich leider Meyer v. Knobau nicht gefunden, der in Torgau bei einem Schweigemultus war; im übrigen waren die Verhandlungen weniger interessant als in ^{Türisch} Leipzig, da die Herren vom Verein der 5 Orte, meist geistliche, ~~unter~~ den Löwen antheil hatten und die beiden Vorträge gewöhnlich langweilig waren. Aus Karlsruhe war u. Weck da; Schulte fehlte; seine Technik-Studien haben in Ihnen große Aufregung hervorgerufen, die hervor in einer Eröffnungsrede zu beeindrucken suchte.

Schließlich muß ich Sie nun um die zweite Rate meines Diplomata-Credite bitten und entlaube mir eine Quittung beizulegen.

Mit herzlichen Grüßen

für den angebten A. Breuer,